

Estima Zedillo grave economía global (Reforma 21/11/12)

Estima Zedillo grave economía global (Reforma 21/11/12) El ex Presidente de México dijo que sería un error ignorar el riesgo que la crisis de la Unión Monetaria Europea representa para la economía mundial Por Jessika Becerra Cd. de México México (20 noviembre 2012).- La economía global transita por una ruta de gravísima condición que podría ser catastrófica en el caso de que la Unión Europea se colapsara, advirtió Ernesto Zedillo Ponce de León, ex Presidente de México. "La economía global continúa en una ruta de gravísima condición, que sólo podrá evitarse mediante la coordinación y la cooperación internacional", mencionó. Al participar como orador en la presentación del documental "La decisión del Presidente: de la nacionalización a la extranjerización de la banca", presentado por el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), señaló que el colapso de la Unión Monetaria Europea sería catastrófico para la economía global y prácticamente ninguna nación podría sustraerse de sufrir graves consecuencias. En este sentido, declaró que sería un error ignorar el gravísimo riesgo que la crisis de esa unión monetaria representa para el mundo, pues el problema de liquidez que inicio con el contagio del colapso de Lehman Brothers se transformó en un problema de solvencia de los gobiernos y de los sistemas bancarios de varios miembros de de aquella región, lo que ha llevado a cuestionar la permanencia de su moneda. "La duda sobre si algunos miembros podrán mantenerse en la Unión, puede ampliarse hacia si el euro puede subsistir y una vez que esto se plantea surge la versión de lo que sucedería con el Mercado Único Europeo y el efecto de la pérdida del euro y la fractura del mercado común", señaló. Zedillo expuso que las dos economías más grandes del mundo, la de Estados Unidos y de la Unión Europea, que en su conjunto aportan 47 por ciento de la producción global, sufren daños estructurales limitativos de su crecimiento que llevará mucho tiempo reparar. "Es de tomarse en cuenta el riesgo de que la economía global, lejos de ser un factor favorable que realmente fue hasta 2008, resulte considerablemente adversa en los años por venir", manifestó. "Debe admitirse que el periodo conocido como de la gran moderación en el ciclo económico que se acompañó de crecimiento global históricamente alto y baja inflación, probablemente sea ya cosa del pasado, habiendo concluido con la gran crisis de 2008-2009, crisis que en realidad no ha sido superada", destacó el ex mandatario. Señaló que el dilema que plantea la coexistencia de un mundo formado por naciones con soberanía con una necesidad cada vez más grande de coordinación internacional en vez de resolverse se ha exacerbado cada vez más. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo